

ゆるキャラまつりin彦根開幕！ 138体のゆるキャラが ぎんにゃんついに全国デビュー



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校

新聞部
彦根市金亀町4番7号



ステージ上に全国のゆるキャラが大集合！ぎんにゃんは写真中央

10月23日にひこね市文化プラザで今年で3回目となる『ゆるキャラまつりin彦根』のオープニングステージが行われ、3日間にわたって行われる『ゆるキャラまつり』が開幕した。ぎんにゃんも午後5時からの第3部で約109体のキャラクターとともに参加した。

文化プラザのグラントホールのステージ上には全国から集まったゆるキャラが集結し、23日から始まる『ゆるキャラまつりin彦根』の華やかな幕開けとなった。

『オープニングステージゆるキャラ大集合』は、主催者代表の北村昌造さんや獅山向洋彦根市市長の挨拶で始まり、その後全国のゆるキャラの紹介VTRが大スクリーンで上映された。

また橋幸夫さんが歌うゆるキャラの応援歌『ゆるキャラ音頭』が映像とともに披露され、その作詞・作曲者であり、『ゆるキャラ』と



湖岸でゴミを拾う1年生

3月4日(土)の活動
ゆるキャラまつり

10月22日の6時間目、アクティブハイスクールの活動で1年生が地域清掃をした。各クラス、琵琶湖や公園、駅までの道路など清掃場所は様々であった。先生や友達と「ゴミは思っていたよりも少ない」、「道ばたにガラスの破片が落ちていいる」などと語らいながら和気あいあいとした雰囲気の中で清掃に取り組む姿がこちらでみられた。

ゆるキャラまつりin彦根のイメーજソングにあわせてゆるキャラたちが踊る場面もあり、ぎんにゃんも一生懸命踊った。ゆるキャラたちの愛らしい姿に、会場は大いに盛り上がった。

また『ゆるキャラまつり』のイメーજソングにあわせてゆるキャラたちが踊る場面もあり、ぎんにゃんも一生懸命踊った。ゆるキャラたちの愛らしい姿に、会場は大いに盛り上がった。

ゆるキャラ続々 貴重な3日間を

最後にゆるキャラたちの写真撮影会が10分ほど行われた。

ゆるキャラたちはかわいいポーズをとり、お客さんにたづねりとサービスをした。ぎんにゃんもステージ上から手を振ったり、ポーズをとったりした。

会場の外では新聞部員がピラを配布し、多くのお客さんたちは快く受け取ってくれた。ぎんにゃんにとつて初の全国舞台は成功だったようだ。

24、25日には夢京橋キャッスルロード、四番町スクエア近辺で『ゆるキャラふれあい物産展』が開催され、ぎんにゃんは24日に銀座商店街で行われるもちつき大会に参加する。